

## 復興の絆

～本宮まゆみ小学校なわとび教室～

1月30日に、本宮まゆみ小学校でなわとび教室が行われました。日本体育大学の東日本大震災復興支援プロジェクト事業として同大学のダブルダッチサークルのメンバーを講師に行われ、子どもたちは、目を輝かせて二本の縄を見つめダブルダッチに挑戦していました。



▲本宮まゆみ小学校でのなわとび教室の様子



◀バロセロナオリンピック体操男子団体3位の記録を持つ、同大学畠田好章准教授（一番手前左）も同行し、とび箱の跳び方を直接指導しました。

## 青空の下サッカー

～上尾市との交流事業「サッカースクール」～

東日本大震災をきっかけとして本市を支援し交流を進めている埼玉県上尾市からの招待を受け、本市の3つのサッカースポーツ少年団の子どもたち小学4年生から6年生43人が1月28・29日、埼玉県上尾運動公園補助競技場で開かれた「大宮アルディージャサッカースクール」に参加しました。

これは原発被害のため屋外活動が制限されている子どもたちに、思う存分屋外でサッカーを楽しんでもらおうと企画いただいたもので、上尾市のサッカースポーツ少年団の子どもたちと交流を深めました。



▲上尾市スポーツ少年団と交流試合



## カメラ散歩

まちのホットな話題

秘書広報課広報広聴係  
☎33-1111 (内線 224)

カメラ散歩では、皆さんの「ホットで楽しい」話題を掲載しています。皆さんからの情報もお待ちしています。

## 家内安全と招福を願って

～高松山初寅大祭～

毎年旧暦最初の寅の日に行われる高松山観音寺の初寅大祭は、今年は1月30日に行われ市内外から訪れた多くの皆さんで賑わいました。御詠歌舞踊、子どもみこしが披露され、高松権現太鼓が奉納された後、下帯姿の男衆による裸神輿が威勢良く繰り出し、大梵天を参拝客に投げ入れました。梵天を受け取った人には福が訪れるといわれ、大勢の人々が梵天を求めていました。



勇壮な裸神輿▶

## 寒さに負けず大ハッスル

～各地区球技大会～

2月5日、各地区で恒例の球技大会などが行われました。高木地区と青田地区では卓球大会、荒井地区・岩根地区ではインディアカ大会、仁井田地区では卓球と綱引き大会、白沢地区では女子バレーボール大会がそれぞれ開催されました。また、2月12日には白沢地区男子バレーボール大会が行われ、参加した皆さんは、家族や地域の方の声援を受けながら、元気いっぱい競技しました。



▲白沢地区女子バレーボール大会



▲高木地区卓球大会



▲荒井地区インディアカ大会

ここから下は広告欄です。内容についてのお問い合わせは、直接、広告主の方へお願いします。

### 水まわりのリフォームで快適な暮らしを!

お風呂・台所・トイレ・洗面台のリフォームなら当社にお任せ! 給湯機など水道設備の修理も承ります

本宮市水道工事指定店 (株) 小山 設備

代表取締役 小山 宏

〒969-1124 本宮市本宮字仲町39  
TEL 0243-33-3031 FAX 0243-33-3036



《営業時間》…年中無休…  
・一回入浴 AM9:00~PM8:00  
・休憩 AM9:00~PM4:00  
・宿泊 PM3:00~翌日AM10:00  
年中同じ宿泊料金です!

大人1名様1泊2食付	
3名様以上1室	2名様1室
6,700円	8,000円

※入湯税150円別

《無料送迎》:ご宴会…15名様以上、ご宿泊…少人数でも伺います。

《ご予約・お問い合わせ》

アットホーム おおたま & コテージ TEL:0243-48-2026  
〒969-1302 福島県安達郡大玉村玉井字前ヶ岳国有林7林班に13小班 FAX:0243-48-4554